

Bis Anfang der 1990er Jahre gab es einen stetigen Zuzug aus Siebenbürgen. Jugendliche an den Verband und siebenbürgisch-sächsische Themen heranzuführen ist seither aufwändiger, aber weiterhin lohnend: **Jugendliche sind die überzeugendsten Botschafter siebenbürgisch-sächsischer Art und Kultur und Garanten für deren Fortbestand.**



Abb. oben links: Ein Werbeaufkleber – Sinnbild für den Massenzug des Jahres 1990, KONRAD KLEIN
 Abb. oben rechts: Nur noch die Bausubstanz weist darauf hin, dass es sich um ein sächsisches Dorf in Siebenbürgen handelt
 Abb. Mitte oben: 25. Oktober 2008. Volkstanzwettbewerb der SJD 2008 in Untergruppenbach
 Abb. Mitte unten links: „Unser Nachwuchs präsentiert sich“, 2006
 Abb. Mitte unten rechts: Die Jugendtanzgruppen Geretsried und Heilbronn bei der „Europeade“ 2006 in Zamora, Spanien, GEORG ZAKEL
 Abb. unten: 1. April 2004. Bundespräsident Dr. JOHANNES RAU im Gespräch mit Jugendlichen in Drabenderhöhe, GÜNTHER MELZER

